

Le 7 mai 2020

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Coronavirus : point de situation au 7 mai 2020 en Guadeloupe

> **Ce jeudi 7 mai, pas de nouveau cas avec 153 cas cumulés** de coronavirus confirmés par test PCR en Guadeloupe.

> Parmi ces cas confirmés, **4 patients sont hospitalisés en réanimation** au CHUG où il n'y a plus de patient en médecine. Il n'y a plus de patients hospitalisés au CHBT ni au CH de Marie-Galante.

> Aujourd'hui, **104 personnes** au total sont déclarées guéries en Guadeloupe.

**Aujourd'hui à 16h30, le préfet de la région, la directrice générale de l'ARS et le recteur de l'académie tiendront une conférence de presse. Ils présenteront la déclinaison locale des mesures prises par le gouvernement sur la levée du confinement.**

L'élargissement des tests PCR sur le territoire aux patients peu symptomatiques ou à risque particulier se poursuit afin d'évaluer avec précision le niveau de circulation du virus au-delà du suivi épidémiologique mis en place par Santé publique France.

Nos territoires sont pour le moment classés en vert mais faisons en sorte que cela le reste en respectant encore quelque jours le confinement et en suivant les instructions qui seront données pour la sortie du progressive du confinement. **Ce week-end est encore utile pour bien préparer la sortie du confinement, ne favorisons pas l'apparition de nouvelles chaînes de contamination.**

**Ne relâchons pas nos efforts ! Confinement, mesures barrières et respect du couvre-feu.**

**N'oublions pas la dengue et détruisons nos gîtes larvaires.**

**Respect strict de la quatorzaine dans le cadre du coronavirus pour tous les voyageurs de retour en Guadeloupe sous contrôle des autorités.**

Numéro d'information : 0 800 130 000

[www.gouvernement.fr/info-coronavirus](http://www.gouvernement.fr/info-coronavirus)

**Coronavirus : il existe des gestes simples pour vous protéger et protéger votre entourage**



Se laver les mains  
très régulièrement



Tousser ou éternuer  
dans son coude



Utiliser des mouchoirs  
à usage unique



Saluer sans se serrer la main,  
éviter les embrassades



Porter un masque quand  
on est malade